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■

购房者案例：

贷款买房日渐成了当下众多年轻人的首选，

在市区工作的小李也不例外。上个月，小李正在为
买房的事情发愁，对于工薪族的他来讲，一套房的
首付至少需要

20

多万元，但是自己手里存款只有
10

万元钱。 摆在小李面前只有两条路：一条路是
借钱买房，另一条路是攒够钱再出手。

一个月过后，房价尽管没有太大涨幅，但是
整体房价也在上涨。

5

月初，小李去某个房产项目
看房， 当时的均价是

4300

元
/

平方米，

6

月
1

日，

他再次来到了这家楼盘，房价已上涨了
200

元
/

平
方米。

像小李这样的工薪一族购房者有很多， 他们
的观望情绪始终存在， 但房子作为刚性需求对他
们而言是必需品， 到底是该借钱买房还是等等再
出手？

■

答疑支招：

1.

对于如今房价的上涨，购房者该如何选择：

借钱买房
or

等等再出手？

答：随着今年楼市的回暖，房价出现了上涨趋
势，但对于自主性客户来讲，还是要根据自身的情
况而定。我一直认为半年前，大概在春节前后是购
房的最好时机，接下来银行利率还是会降低，也可
以考虑出手购房。是借钱买房还是等等再决定，还
是认为要根据实际的经济能力决定。

从五月份的数据以及进入六月以来的情况
看，中国几个指标性的城市，比如北上广深，楼市
呈现全面复苏的态势。结合各地的具体情况而言，

严查要到年底才结束， 但随着国家政策的不断利
好，房价已经出现了上涨，整个楼市是向好的，对
于购房者而言，我认为还是及时出手。

2.

对于资金略紧的购房者来说，购房时要注
意哪些问题？

答：对于刚需购房者而言，购房时主要注意以
下三个方面。 一是要选择适合自己的资金承受能
力的。 工薪族购买刚需房，两居室也是足够的，不
用非要一步到位购买三居室， 对于这一点我认为
完全没必要； 二是一定要选择适合自己日常生活
的，比如说是地铁沿线，不管是已经开发建设的还
是未来要建设的，都是很有升值空间的；三是考虑
产品是不是证件齐全， 最好是选择那些在本地有
口碑的开发商或者是国企大盘。

3.

在大多数购房者看来，学区房已成为自住
和投资的首选，作为业内人士，你怎么看待他们这
种消费行为？

答：学区房是当今中国教育的产物，当然也是
教育不均衡的一种表现，可以说学区房是“刚需中
的刚需”。 对于有孩子的家长而言，一定会考虑到
未来孩子上学的问题， 所以这种行为是无可厚非
的，不管是投资或是自住，都是很有竞争优势的。

（综合）

信房·龙飞山城位于信阳市羊山新区
新二十六大街以东，新七大街以南，龙飞山
生态公园以西、周边交通便利，环境优越，

为河南信房集团在羊山新区的开篇之作。

健全的市政配套，项目总建筑面积约
20

万
平方米，容积率为

2.4

，绿化率
42%

，典雅的
地中海建筑风情及公园环绕的生活环境成
就了羊山新区高端生态人居范本。

该项目充分利用临山畔水的生态资
源，追求总体平面的恢弘气势和节奏韵律，

在原有地形特点下， 配以考究的绿植景观

以精致的建筑小品、座椅、雕塑缔造精致的
古典园林。

小区采用电视监控系统， 对讲报警系
统， 保安巡更管理系统等全方位的现代化
电子安全防范系统。 让尊贵的您处事不惊，

潇洒应对；引入专业知名物业管理公司，让
您真正领略上层的礼遇。

完备的配套， 潜在的商机， 政府的重
视，资金的聚集，人才的汇集，资源的流向，

快速引发经济价值裂变， 使信房龙飞山城
成为信阳高铁第一城。 （综合）

奉献爱心 传递温情

———市土地规划勘测队员工看望慰问孤残儿童
信阳消息（见习记者赵

天通讯员刘俊） 近日，为
进一步弘扬雷锋精神和广泛
开展志愿服务活动，信阳市土
地规划勘测队副队长姬瑞华
同志带领单位爱心志愿者，走
进信阳市儿童福利院， 慰问、

看望生活在福利院的孤残儿
童，为他们送去了生活必需品
和文化用品。

活动中， 福利院院长对信
阳市土地规划勘测队爱心人士
的到来表示欢迎和感谢， 同时
详细介绍了福利院的相关情
况， 并带领姬队长一行参观了
孩子们的活动室和休息室，了
解孩子们的生活情况。 福利院
里每位教职员工对孩子们的关
爱以及她们对这份工作恒久不
变的热情， 给大家留下了深刻

的印象。活动结束时，大家依依
不舍地与孩子们道别并送上真
挚的祝福。

这次福利院慰问活动，让同
志们感受到福利院儿童的坚强
与乐观，结合正在开展的“三严
三实”专题教育活动，受到了一
次有形式有内容的教育和启迪。

同志们表示要继续传递爱心，把
这项活动坚持开展下去。

以项目建设提升耕地质量

明港国土资源分局获殊荣
信阳消息（胡延武） 近年

来， 明港国土资源分局组织增
减挂钩项目共

18

批次，涉及面
积

500

多公顷， 不但解决了指
标，而且拓展了空间，尤其是组
织上报省政府征收土地批件

5

个批次， 其中
3

个批次涉及明
港产业集聚区， 为保障工业项
目用地和集聚区达标晋级奠定
了基础，被评为“服务产业集聚

区建设先进单位”。

明港国土资源分局以项
目建设为抓手，积极组织实施
两个

2011

年土地整治项目，

涉及平桥区明港、兰店等
4

个
乡镇， 实施规模

1.5

万余公
顷，总投资逾

3

亿元，不仅提
高了耕地质量，还可新增耕地
40

余公顷， 确保辖区耕地总
量不减少，质量不降低，达到

了以项目建设提升耕地质量
的效果。

明港国土资源分局将精神
文明建设寓于文化建设之中，

通过道德讲堂等多种载体，倡
导基本道德规范， 践行社会主
义核心价值观， 有效提升了服
务水平和依法行政能力，

2015

年再次荣获“省级文明单位”荣
誉称号。

购房者如何抉择：

借钱买房
还是等等再出手？

置业小课堂


